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成都堪称“先行者”，于3月中
旬率先推出“五允许一坚持”措施，
在不影响居民、交通和不扰乱市容
环境秩序的情况下，允许设置临时
摊点。5月31日傍晚，武汉保成路
的夜市再度“开张”，各家摊点忙着
开始支起摊位，街道工作人员在各
个路口对进入夜市的市民进行健
康检查，整个夜市变得格外喧嚣。
不止成都、武汉，全国已有多地出
台相关政策，允许摆摊设点。不仅
如此，各地还因地制宜，用人性化
的方式解决掉“摆摊路上”的各种
障碍。 （来源：央视新闻）

EQ还能不能再高点：
感觉更有烟火气，喜欢，支
持。

学长解忧：地摊不怕，但
是一定要整齐有序，干净整
洁。

李慈lc：很多人失业了，
摆摊也许能养活自己。

陈莹：这样定点摆摊挺
好的呀。百姓有经济来源，
又不至于影响市容。

团哥儿tuaner：特殊时
期，特殊经营管理模式，国家
政策扶持小微经济，个体户

定点摆摊对城市环境管理影
响小，支持支持！

羽舞_轻尘：路边摊也
是一道风景，重点是做好环
境卫生，注意占道范围。摊
主、行人、商贩、顾客都常常
换位思考，多替别人着想一
些，市井的烟火气才能长久。

江湖人称红叶姐：希望
每个地方城市，一定要规划
好统一的位置。

Mo_oYx9669：地摊现
代化，地摊文明化，扶持地摊
经济，倡导和谐发展。

一些城市因地制宜，允许摆摊设点，可
以说是以人为本、民生优先的务实之举。
在城市文明发展的今天，摆摊设点，决不是
一拥而上，随意而行，而是需要城市管理们
下更大的气力来引导和规范，既要保障秩
序井然，又要保证安全、卫生等，让城市街
巷升起更和谐、更文明、更有人情味的烟火
气。善莫大焉！

收益率不敌银行定期，
余额宝你还用吗？

近几个月，余额宝收益率不断走低。6月
1 日，其 7 日年化收益率已经低至 1.513%，比
银行一年期人民币存款基准利率(1.75%)还要
低0.2个百分点。余额宝收益率不但低于银
行定期存款利率，还低于一些同类“宝宝”
们。同日，微信零钱通“华夏财富宝货币A”7
日年化收益率为1.713%，也比余额宝收益率
多0.2个百分点。你还在用余额宝吗？

（来源：中国新闻网）

今天下雨了吗1111：高于活期就行啊，
你看银行活期和定期是一个利率吗？

历史冷幽默：收不收益无所谓，主要是情
怀。

旅人录：银行是定期，余额宝是活期。
小狼82：现在基本不会主动往余额宝里

放钱。一般都是别人通过支付宝给我的钱自
动转入了余额宝，维持在几千块的规模。其
他钱都买了银行各种理财了，有定期的有活
期的。要用也就是多一步转出操作，手机银
行还可以各种跨行腾来挪去。哪家收益更高
就转到哪家。

TANNIEXI：可是银行麻烦，余额宝方
便，收益率是真的越来越低了。

蜜糖楠楠：余额宝的优势在于随用随取，
零用钱在工资卡里没有利息，在余额宝里可
以随时用，也可以涨收益，没什么不好。定期
存款灵活性差。

对于很多人来说，支付宝作为一个支付
方式和手段，也不是一个存款和理财工具。
大家并不太计较余额宝的利息。当然，余额
宝在一段时间里，收益率比较高，这也是支付
宝吸引用户的招数。等吸引足够庞大的用户
后，余额宝降低年化收益率，追求自身更多的
盈利,这是很正常的商业逻辑。用与不用余额
宝，还是在于我们用户怎么看、怎么用。

“钟美美”模仿老师的视频
大量下架

近期，模仿老师走红的男孩“钟美美”大量下
架模仿老师的视频。5月29日，钟美美回应称，是
自己下架了视频。6月3日，当地教育局承认学校
曾与钟美美接触。教育专家熊丙奇就此事评论
称，教育部门和学校不应该那么敏感，应该欣赏孩
子的表演天赋。 （来源：新京报我们视频）

每个人都能够：钟美美并没有错，只是一种艺
术的表现，那么多人喜欢自然有它的道理。

S长安须尽欢：讲真的，他表演出来挺有感
觉。

哈哈大笑的孩子呀：应该整改一下网络上的
各种短视频，小孩子现在就热衷于上网冲浪，这个
时候不应该探讨谁对谁错。任何事情都要辨证看
待，希望我们不要把事件朝娱乐化看待。老师上
课、占课也是为了学生，教师行业压力也是越来越
大，有时候教师的做法也是恨铁不成钢。但是，不
得不说孩子很有才华，可是不应该在网上如此模
仿。

Mrs魏和Mr李的ATM：孩子本身对这样的
模仿其实是调侃和好玩的心态，但是成年人就会
用自己的逻辑去恶意揣测，那是不是也说明，孩子
模仿的行为当事人本身也是心虚的呢，在做这样
的事情的时候是否完全出自于公利而非私心，我
觉得这孩子的行为反而是个很好的反讽，让我们
开始正视一些教育工作者的行为是否合理。

看来看去，“钟美美”的视频就是一种草根
表演，颇有模仿秀的味道，说不上丑化谁，更谈
不上负能量。假如“钟美美”不是孩子，不是学
生，而是一个成年人，想必其模仿老师的视频也
不会那么火，也不会让当地教育部门和学校如
此敏感。当然，若有这样的良苦用心：钟美美不
要沉湎于这种模仿老师的小视频中，也不要因
走红而荒废了学业。这也会得到人们的理解。
通过施加压力，让其大量下架视频，有点欠妥，
也难以让人心服。

罚员工吃蚯蚓
2名公司负责人被拘

近日，贵州毕节一装饰公司女员工爆料，
因业绩不达标被罚活吃蚯蚓，该公司一领导
称，制定奖惩制度员工都是知道的。经公安机
关调查后情况属实，目前已对该公司责任人员
曹某某、冷某某分别处以行政拘留 5 日的处
罚。 （来源：梨视频）

李淳风L：这是人干的事吗？应该要拘留
那个公司的老板才对。

海绵饱饱：明显是虐待员工，这样的单位
领导人是什么心态？快辞职吧！

yuajie：公司倒闭吧，放过员工们。
SwallowRtwo：知道有这种惩罚，还待在

这种公司，要我早走了。这种公司就是给惯
的，都一起闹辞职，看他还敢不敢。

吃甘蔗蘸酱：关键是员工吃了，他们真的
吃了，即便抗拒，也还是吃了，这才是关键吧，
他们不把自己当人，人家又何必把他们当人？

暗影岛：真是垃圾公司，销售人员赚的钱
还不是老板拿大头，还这样虐待员工。

喵世界里的蓝星人：是我们的教育从没有
教过大家尊重生命，尊重他人。

企业有奖惩制度，这无可非议。但是，如
何惩罚，并不是企业可以自说自话的，必须符
合现代文明规范、公序良俗、法律法规。此
前，曾有企业也出现过类似的不人道、不合
理、不合法的惩罚举措。为什么会一再出现
这样的情况？一方面，可能是有的企业想以
此博眼球和炒作；另一方面，则是企业制定惩
罚“条例”和规则的人，缺乏人性，缺乏文明，
缺乏常识，缺乏法律意识。不管怎样，企业要
做大做强，首先要把人放在第一位，要尊重
人。惩罚并非就是简单粗暴，越雷人越好，如
果惩罚带来的是深深的伤害，那这样的企业
可以说是文盲企业、流氓企业，不仅要被唾
弃，更要受到法律制裁。

武汉保成路夜市武汉保成路夜市。。

成都地摊火了、武汉夜市开了

久违的烟火气在各地升腾


